

Sozial- und Gesundheitskommission
Antrag

Vom 18. August 2010

Nr. A 190/2009

Auftrag überparteilich: Einführung eines Mammografie-Screening-Programms im Kanton Solothurn

Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, im Kanton Solothurn koordiniert mit benachbarten Kantonen ein Mammografie-Screening-Programm einzuführen, welches allen im Kantonsgebiet wohnhaften Frauen zwischen dem 50sten und dem 70sten Lebensjahr rechtsgleichen Zugang zur qualitätsgesicherten Brustkrebs-Früherkennung ermöglicht. Um die Wirksamkeit objektiv beurteilen zu können, soll die Einführung nach Anschluss des Kantons an ein Krebsregister erfolgen. Die Einladung der genannten Frauengruppe erfolgt alle zwei Jahre und die Nutzung des Angebots muss freiwillig sein.

Für die Sozial- und Gesundheitskommission
Präsident: Aktuarin:
Peter Brügger Beatrice Steinbrunner

Sprecher/in der Kommission: Evelyn Borer

Die Stellungnahme des Regierungsrats folgt später.